

## CONSEJO NACIONAL DE SOCIEDADES CIENTÍFICAS DE LA SALUD

### FICHA CURRICULAR DE PRECANDIDATO A LA JUNTA DE GOBIERNO.



1er. Apellido <b>Piriz</b>		2do. Apellido <b>Assa</b>		Nombre <b>Alberto Rubén</b>
Edad <b>55</b>	Año de su graduación: <b>1992</b>	Año de ingreso a la sociedad: <b>2004</b>		Categoría de miembro de la sociedad: <b>Miembro</b>
Categoría docente y/o investigación. <b>Profesor e investigador titular</b>		Grado científico <b>Doctor en ciencias médicas</b>	Especialidad y grado <b>Especialista de I y II grado medicina intensiva y emergencia pediátrica</b>	
<b>Responsabilidades académicas, científicas y profesionales que ostenta o ha ostentado:</b> <ul style="list-style-type: none"><li>▪ Profesor principal del asignatura medicina intensiva y emergencia pediátrica en la provincia Holguín.</li><li>▪ Presidente del tribunal estatal para la especialidad medicina intensiva y emergencia pediátrica.</li><li>▪ Secretario del consejo científico del hospital pediátrico Octavio de la Concepción de la Pedraja.</li><li>▪ Miembro del consejo científico provincial de la Universidad de Ciencias Médicas de Holguín.</li><li>▪ Miembro de la comisión de grado científico territorial de Santiago de Cuba.</li><li>▪ Miembro del tribunal nacional de la FEU.</li><li>▪ Secretario del tribunal Premio Anual de la Salud provincial.</li><li>▪ Presidente Comité Organizador del VII Congreso Nacional Nutrición Clínica y metabolismo.</li></ul>				
<b>Integración revolucionaria:</b> CDR, CTC, MTT, PCC				
<b>Reconocimientos académicos, científicos y profesional recibidos:</b> <p>Premio en la Categoría de investigación aplicada del Concurso Premio Anual Provincial de la Salud 2009, 2010, 2012 y en la categoría de artículo científico en el 2022 y 2024. Gran Premio Anual "Octavio de la Concepción y la Pedraja". Premio Academia de Ciencias Provincial, CITMA 2016. Reconocimiento a la Mejor investigación en el área Pediátrica en Cuba. Premio Dr. Enrique Guzmán Rodríguez 2019. VIII Congreso internacional URGRAV</p>				

2019, Palacio de las convenciones de la Habana. Medalla del valor COVID 19, Sindicato Nacional de trabajadores de la salud 2020. Reconocimiento Sello COVID 19, Sindicato Nacional de trabajadores civiles de la defensa. Acto 2 diciembre día de FAR 2021. Acuerdo 19. Reconocimiento por los aportes al Programa Materno Infantil Nacional. Experto zona oriental, Habana MINSAP 2023.

Distinción Juan Tomas Roig. Distinción: Manuel Fajardo Rivero. Orden. Carlos Juan Finlay. Condecoración Jesús Menéndez. Obrero Vanguardia Nacional del sector de la salud.

<b>Número de publicaciones Científicas:</b> 34	<b>Número de presentaciones en eventos:</b> 45	<b>Otra producción científica.</b> Tesis doctoral. 4 Registros CENDA Ocho proyectos de investigación, en cinco de ellos es jefe de proyecto (1 internacional, 3 nacionales, dos multicéntricos). Autor de capítulo de un libro
--	--	---

**Afiliación a otras sociedades científicas cubanas o extranjeras:**

Sociedad de Medicina Intensiva y Emergencia (Presidente Capítulo Holguín), Sociedad Cubana de Pediatría, Sociedad Cubana de Nutrición Clínica y Metabólica.

**Breve síntesis biográfica:**

Graduado en Medicina en 1992, cumplió servicio social en el municipio Antilla, donde dirigió el programa de medicamentos y asistencia médica. Es especialista en MGI, posteriormente culminó la especialidad de medicina intensiva y emergencia y por los resultados obtenidos se mantuvo trabajando en la unidad de cuidados intensivos y emergencia pediátrica de la provincia.

En el 2010 concluyó el doctorado en ciencias médicas, con el tema de derrame pleural complicado, con el cual ha desarrollado varios proyectos de investigación. Actualmente dirige un proyecto para crear en la provincia un centro de atención y entrenamiento para la emergencia médica. Fue presidente del Capítulo de nutrición clínica y metabólica durante 3 años y en la actualidad es presidente del Capítulo de medicina intensiva y emergencia. Es instructor de APLS en la Academia Americana de pediatría para la atención a la emergencia. Ha presentado trabajos en 15 eventos internacionales y tiene 34 publicaciones. Ha participado en 8 proyectos de investigación y es autor de capítulo de un libro.

Se ha desempeñado por 15 años como miembro del Consejo Científico Provincial de Salud, de ellos los últimos 3 como Vicepresidente del mismo. Durante 20 años fungió como secretario del consejo científico del Hospital Pediátrico Octavio de la Concepción de la Pedraja. Es revisor de la Revista Cubana de Pediatría y la Revista Cubana de Medicina Intensiva y Emergencia. Es miembro del comité de Programa doctoral de la Universidad de Santiago de Cuba y forma parte de la comisión de grado científico de oriente. Ha sido Presidente del Comité académico de seis ediciones del Diplomado de formación doctoral. Ha ejercido por 14 años la presidencia del Comité académico y el tribunal estatal de la

especialidad de medicina intensiva pediátrica.

Es Miembro de JAN. Miembro del tribunal Nacional. Comisión nacional de grado científico, para especialidades clínicas. Jefe de la línea investigaciones clínicas, del programa doctoral de las Universidad Ciencias Médica Holguín. Miembro de la Junta directiva Nacional de Sociedad científica Medicina Intensiva y Emergencia. Miembro del Grupo Nacional de Medicina Intensiva y Emergencia. Fue presidente del Comité Organizador del VII Congreso Nacional de Nutrición Clínica y metabólica. Miembro del comité organizador del XXIX congreso Cubano de pediatría. Profesor adjunto categorizado Academia Americana de Pediatría.

**Centro de trabajo actual:** Dirección General de Salud. Jefe sección Programa Materno Infantil Unidad de Cuidados Intensivos Pediátrico Provincial Holguín.